

令和2年9月1日 発行 社会福祉法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズⅡ

真夏の日差しが園庭を照りつけ、もうしばらくの間、暑さが続いていきそうですね!子どもたちは暑さに負けず、園庭を走り回り元気よく遊んでいます!

トレーニングパンツを始めてトイレに行く子が増えてきており、少しずつ成功体験が増えてきています。

それぞれのペースやタイミングに合わせながら、引き続き進めていきたいと思います。

母原ではなずではら お願いとお知らせ 母原ではなずではら

☆爪が伸びてきている子が増えてきています。自分の顔をひっかいたりして怪我に繋がりますので、お子様の爪の確認をしていただきますようお願いします。

☆園外に散歩に行く際、サンダルだと足を怪我する恐れがありますので、靴の準備をお願い します。

☆持ち物の名前が薄くなってきていますので、持ち物の名前の確認をお願いします。

○のから見める 子どもの姿』○のから見める

園庭で水遊びが始まると、「わ~♪」と喜ぶこぐま組さん!たくさん水を出して遊べることもあって、子どもたちは大はしゃぎ!!シャワーのように上から水が降ってくると口を開ける子や目に入らないように目をつぶる子、「きゃ~」と嬉しそうに叫びながら逃げ回って楽しんでいる子がいました!

クジラの噴水が人気で子ども達はクジラの周りに集まり、水が出ると大喜びしていました。 夏ならではの遊びができて、子どもたちはたくさん喜んで、たくさん濡れて楽しく遊んでい ました♪



3歳のお誕生日 おめでとう!!



月うみ **月**アイアイ **月**すいかのめいさんち